
高 校 生 フ レ ッ シ ュ 議 会 
～１８歳の私たちが思うこと～  

 

質 問 者 及 び 質 問 事 項 一 覧 

平成２８年５月１９日 

順番 
大江高等学校 

生 徒 名 
質    問    内    容 

 

１ 
臼井 悠晟 

(うすい ゆうせい) 

テーマ：福知山公立大学について 

（質問１回目）地元の学生の進学者増加のための対策や学生募集の計画は 

（質問２回目）学生の福知山市内の就職先や就職支援の取り組みは 

２ 

中村 准奈 
(なかむらじゅんな) 
長岡 菜月 

(ながおか なつき) 

朝田 真梨香 
(あさだ まりか) 

松井 梨那 
(まつい りな) 

テーマ：通学手段と無人駅について 

（質問１回目）市内の高校生の公共交通による通学方法について 

（質問２回目）市内の無人駅の状況について 

（質問３回目）近隣の鉄道路線は無人駅が多いため、有人化への市の働き

かけや支援を 

３ 多田 勇登 
(ただ ゆうと) 

テーマ：選挙の投票率について 

（質問１回目）福知山市における 20 代・30 代の投票率はどのくらいか 

（質問２回目）投票率向上のためにどのような取組をされているのか 

４ 

高松 佑季 
(たかまつ ゆうき) 

田中 麻依 
(たなか まい) 

浅田 珠莉 
(あさだ じゅり) 

テーマ：高齢化社会と少子化の現状について 

（質問１回目）市の少子高齢化の現状はどのようなものか 

（質問２回目）子どもを増やし育てやすい環境づくりや高齢者の住みやす

い町づくりの対策は 

５ 

眞下 晟也 
(ましも せいや) 

能勢 大渡 
(のせ ひろと) 

テーマ：農業の抱える課題について 

（質問１回目）農業の抱える２つの課題 

        ・「従事者の減少」「少子高齢化」について、どのように考

えておられるか 

（質問２回目）大江高校生アンケートより 

       ・「若者の関心度が低い」との結果から私達の提案につい

て市の取組や予定は 

６ 

四方 風輝 
(しかた ふうき) 

大槻 俊貴 
(おおつき としき) 

テーマ：商店街の活性化について 

（質問１回目）今後、福知山市の商店街活性化の方向性はどのように考え

ておられるのか 

（質問２回目）福知山市中心市街地活性化基本計画について 

       ・地元の特産物や食材などを活かした取り組みは 

       ・来街者の状況や計画の進行状況は 

７ 

馬田 諒太 
(うまだ りょうた) 

上原 樹嵐 
(うえはらじゅらん) 

テーマ：空き家を増やさないために 

（質問１回目）福知山市の空き家の現状は 

（質問２回目）空き家の現在の対策及び将来の対策はどのようなものか 

８ 

白数 知己 
(しらす ともき) 

髙橋 拓真 
(たかはし たくま) 

テーマ：「ポイ捨て」を減らすために 

（質問１回目）現在、環境美化対策やポイ捨て防止策はどのようなものが

あるのか 

（質問２回目）他市のように路上喫煙禁止などの条例や罰則の強化をして

はどうか 

（質問３回目）ゴミ箱の設置を増加するのはどうか 

 


